

桃の蕾がほころぶ時期になりました。教育ボランティアの皆様におかれましては、おかわりありませんでしょうか。
「教育ボランティアニュースレター」の第34号ができましたので、お届けいたします！

教育ボランティアニュースレター

第34号

発行月 2025年3月

2024年度 教育・実習ボランティア交流会を開催しました！

2025年2月27日（木）10：30～12：00に、本学のホールで教育・実習ボランティア交流会を開催しました。昨年度より、本学でおこなっている教育ボランティア導入授業にご協力いただいている教育ボランティアの皆様と、地元創成看護学実習ⅠαとⅡの科目でご協力いただいている西区15地区、須磨区5地区にお住まいの実習ボランティアの皆様（上記地区で行う実習にご協力いただいている皆様）にご参加いただいております。今年度はボランティアの皆様40名、学生3名、教職員30名の合計73名が集う交流会となりました。

交流会では、本学学長・事務局長からの挨拶、教員と学生からの今年度の教育ボランティア導入授業の報告や学びについての発表、社会福祉学分野教員による講演をおこないました。また、ご参加いただいた皆様からご意見もいただきました。

教育・実習ボランティア交流会は、毎年1回おこなう予定です。また、次年度の交流会で、皆様とお会いできることを楽しみにしております！



学長・事務局長ご挨拶



教員による授業報告



1・3・4年生からの
学びの発表



社会福祉学分野教員による講演

「ちいき」で暮らす

—誰もが安心して暮らせる地域共生社会をめざして—



熱心に聴いていただき
ご意見をいただきました！

